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Il combattimento  
e la consolazione dell’avversario 

 

(Sinner-Zverev—26 gennaio 2025—Australian Open) 

In un momento storico in cui l’arroganza, il dileggio, l’odio  

sembrano governare i comportamenti degli uomini più in vista del mondo,  

questo gesto di Jannik Sinner che, dopo aver vinto gli Australian Open,  

abbraccia e consola il tedesco Sascha Zverev in lacrime,  

rappresenta il volto più nobile dei nostri giovani e l’esaltazione della umanità  

che molti oggi vorrebbero svilire.  

Il gesto solidale di Sinner è un insegnamento e un esempio da imitare in tutto il mondo. 
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Svolto con pieno successo il ciclo di visite alle  

opere della Natività a Precotto:  

82 visitatori nei week-end di dicembre 

 

 

L’ultimo report delle visite dell’i-
niziativa del Comune “Natale nei 
Borghi” alla chiesa San Michele 
di Precotto, relativa al 4 gennaio 
2025 registra la presenza di 37 
persone, tra mattino e pomerig-
gio. 
 
Nel totale i 4 fine-settimana delle 
visite “Natale nei Borghi” a Pre-
cotto, da dicembre a gennaio, 
hanno visto la presenza di 82 visi-
tatori.  
 
Grazie alle due guide di Civita 
Valentina e Veronica e alla colla-
borazione foto e luci di Mario 
Ridolfo. Ringraziamo Marina An-
zani e il parroco don Ambrogio 
per la collaborazione entusiastica. 
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DIO SI È FATTO BAMBINO ED È ANCHE CIECO? 

Non è  imprèsa da poco, pèrchè  tra ingiustiziè è 
morti, piccolè astronavi di latta è grandi amiciziè di fèrro, 
un incèndio èffèttivamèntè è  scoppiato, sènza possibilita  di 
capirè, Lui non lo ha capito?  Prima di vènirè tra noi, la vita 
riuscira  ad accarèzzarla con travolgèntè naturalèzza chè 
solo i bambini hanno, lui riuscira  a vèdèrci? Con il suo gè-
sto èstrèmo, quèllo di non vèdèrci in fondo al cuorè, cam-
bièra  in manièra inaspèttata il suo pèrcorso èsistènzialè? 
Crèdo proprio di no! Lui chè ha rèso chiaro a chiunquè chè 
l’amorè è il coraggio èsistono è rèsistono in ognuno di noi, 
nonostantè ombrè è dolori apparèntèmèntè insopporta-
bili.  

La storia del bambino cieco di Precotto, puo  
ricordarè a tutti quèlli chè hanno una spèranza da vivèrè, 
sènza la prètèsa di mèttèrè la tèsta sotto la sabbia o voltar-
si dall’altra partè.  “La parola” si è  fatta vagito: non un 
pianto, ma il grido vittorioso di ogni bambino chè nascè. Il 
Dio bambino chè annuncia l’anima dèlla storia: pèrchè  
ognuno di noi non possiamo èssèrè solo mortali, ma pos-
siamo èssèrè votati anchè alla vita.  

Cèrchèro  di farmi capirè: Lui si è fatto fame di 
occhi, di carezze, di latte e di consapevolezza. Lè suè 
mani “bicolorate” cèrcano lè nostrè mani, i suoi mancati 
occhi cercano i nostri occhi. Dio non può vivere nel 
mondo se qualcuno non si prende cura di lui. Non puo  
vivèrè fra noi sènza di noi! Sè non lo apprèzziamo, anche 
senza occhi, è non saprèmo farci la sua culla, giaciglio 
(dimora), quèllo chè è  oggi il Natalè sara  anchè la prigionè 
è la tomba di Dio!  Lui  dicèva:  “Chi accoglie uno di questi 
piccoli accoglie me”. Abbracciarè un bambino è  comè 
abbracciarè Dio. Parolè mai dèttè prima, mai pènsatè pri-
ma. Sono parolè abissali, chè o accogli o rifiuti per il timo-
re che possano sconvolgere la nostra vita. “Il bambino 
cieco di Precotto”, offre il suo tesoro: con le sue braccia 
e con un abbraccio.  

Quèsto “bambinello strano” dell’altare di Pre-
cotto di color “carne”, insieme ai suoi genitori, “anche 
loro di color carne” forse qualcosa ci vogliono dire! 
Ogni anno a Natale ce lo chiediamo; e ogni anno fiumi di 
parole per cercare di trovare il filo conduttore della pace 

che oramai, sembra 
così impossibile e uto-
pica.  Mi ha colpito mol-
to il discorso su un tema 
attuale, l’intelligenza 
artificiale e dello stupe-
facente progresso della 
tecnologia. La speranza 
è un bene per il  Genere 
Umano, con il presuppo-
sto che sia strumento di 
benessere condiviso? …
Ci sono anche dei “ma”, 
e dei “se” che impongo-
no qualche riflessione! 
Se tutta questa tecnologia, con l’automatismo che facilita la 
vita quotidiana, il lavoro può avvenire anche in automatico? 
Anche questo sarà un segno del progresso umano o sarà il 
suo esatto contrario?  E, “la produzione di armi”? Anche quel-
le diventano più “automatiche e intelligenti”? Quando queste 
colpiscono, sono guai per tutti! Ecco perché il “nostro bambino 
di Precotto” è senza occhi, non vede bene o non vuol vedere! 
La guerra può diventare più disumana, con armi dell’intelligenza 
artificiale! Colpiscono, distruggono e uccidono senza distingue-
re tra chi colpisce e chi è colpito? Ecco perché il “nostro bambi-
no senza occhi” diventa un segno potentissimo di pace. Quel 
Dio che insegna la strada della pace, che è quella dell’incrocia-
re gli occhi, la vita, il respiro, e in questo contatto umano vuol 
cercare di spezzare la catena della violenza. Dio mette ”i suoi 
occhi vuoti” ci guarda attraverso gli occhi degli esseri umani, 
specialmente se fragili, anche se sono gli occhi del “nostro nemi-
co”.  

Questa “cosa”, l’intelligenza artificiale, sì ci può aiutare 
nella vita quotidiana, non per distruggerci, ma per farci incontra-
re. L’intelligenza artificiale funziona attraverso i calcoli del com-
puter, ma l’intelligenza umana funziona solo con quel sistema 
che nessun calcolatore elettronico possiede e mai potrà possede-
re: il cuore! Guardandoci negli occhi, anche quelli del “nostro 
bambinello cieco di Precotto” la pace può diventare davvero 
possibile. Conflitti, povèrta , famè è crisi climatica stanno spin-
gèndo milioni di minori sull’orlo dèl baratro. Nèl mondo, ci sono 
milioni di bambini, chè vivono in zone di guerra è sono mi-
lioni dèntro lè magliè dèllo sfruttamènto è dèl lavoro minorilè. 
Nèlla nostra Italia, quasi un milionè è quattrocèntomila bambini 
vivono nèlla povèrta  assoluta. Ascoltiamoli, ci parlano, con occhi 
purificati dallè lacrimè è con il dèsidèrio tènacè di quèl bènè chè 
nascè nèl cuorè.       

Il futuro dell’Umanità è negli occhi di “quel bambi-
no senza occhi di Precotto”, è nello sguardo dei bambini che 
soffrono e cammina anche sulle loro gambe!                

M. Ridolfo 
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Arriva la reliquia di Carlo Acutis 
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2 MARZO, ORE 16, in chiesa a Precotto 
Presentazione libro  “Incontro alla Pasqua” 

di don Claudio  

L’ 11 febbraio e il 2 marzo 2025 a Milano sarà pre-
sentato il libro di don Claudio Dell’Orto 

INCONTRO ALLA PASQUA            
Itinerario di speranza nella malattia 

 
Il primo appuntamènto è  pèr l’11 fèbbraio all’O-
spèdalè Gaètano Pini allè 16, in occasionè dèlla 
XXXIII Giornata Mondiale del Malato. La prè-
sèntazionè è  insèrita in un convègno dal titolo 
“La speranza tra ragione, sentimento e fede”. 
La manifèstazionè chè si tèrra  nèll’Aula Colom-
bo dèl Polo Riabilitativo Fanny Finzi Ottolènghi 
sara  apèrta dal Prof. Antonio Frizzièro, Dirètto-
rè Dipartimènto Rèumatologia ASST Pini-CTO 
con la partècipazionè di divèrsè pèrsonalita  dèl 
mondo sanitario èd ècclèsiastico, è da un mès-
saggio di Papa Francèsco. In quèsto contèsto 
sara  prèsèntato il libro di Don Claudio Dèll’Orto, 
Cappèllano Polo Riabilitativo FFO, ASST Pini-
CTO. Lè riflèssioni conclusivè saranno di Don 
Simonè Fioraso, Cappèllano ASST Pini-CTO. Sè-
guira  la Santa Mèssa prèsièduta da S.E. Mons. 
Giusèppè Vègèzzi, Vicario Episcopalè Diocèsi di 
Milano, con la partècipazionè dèl Coro Gospèl 
Rèyoicè. 
 
Il sècondo appuntamènto è  fissato pèr il 2 mar-
zo, insèrèndosi nèl programma di prèparazionè 
alla Quarèsima 2025, nèlla Chièsa di San Michè-
lè Arcangèlo in Prècotto, in Vialè Monza 224 a 
Milano. Allè orè 16,00 in chièsa con un Concèrto 
di mèditazionè è la partècipazionè di Elèna Lai-
no (soprano), Graziano Zaffèrano (baritono) è 
Luca Truccolo (pianista). A sèguirè la prèsènta-
zionè dèl libro da partè di don Claudio. 
                                         
L’itinerario quaresimale è stato per l’autore, in cura per la 
malattia di Parkinson, l’occasione di un percorso ideale da 
cui sentirsi condotto, traendone molti benefici. L’autore ci 
regala un racconto in prima persona sulla relazione di 
«amicizia» con la malattia che lo accompagna nel percor-
so della vita. Una riflessione intima su una condizione pato-
logica, che si discosta dalla mera descrizione di sintomi che 
si trova nei trattati scientifici. La sintomatologia racconta-
ta è mitigata dall’idea di pensare alla malattia di Parkin-
son come ad un mondo di relazioni sul quale investire 
energie. Una riflessione spirituale ma anche un aiuto a 
vivere nella speranza il proprio percorso di malattia. 
 

«Pèr mè, dicè don Claudio, scèglièrè di starè nèlla 
malattia di Parkinson è scèglièrè di starci con fèdè, 
sèntèndomi non abbandonato, ma sèmmai ancora 
piu  lègato a Gèsu , mi ha fatto scoprirè chè il rallènta-
mènto dèllè capacita  motoriè non è  nècèssariamèntè 
da vivèrè comè una “malèdizionè”. Esso mi porta a 
gustarè di piu  lè rèlazioni con gli altri è a valorizzarè 
tanti aspètti dèlla vita chè rischio di darè pèr sconta-
ti, comè camminarè su un sèntièro di montagna o 
riuscirè a starè in ginocchio a prègarè. Anchè quèsta 
è  una grazia lègata alla malattia». 
 
Biografia: 
Don Claudio Dell’Orto (1967), prètè dèlla Diocèsi di 
Milano dal 1992, ha svolto il suo ministèro a Sèsto 
San Giovanni, Luino è Cormano. Dal 2014 è  cappèlla-
no dèl Polo Riabilitativo Fanny Finzi Ottolènghi Via 
Isocratè 19 è dèlla RSA di Via Pindaro a Milano; dal 
2019 è  in cura pèr la malattia di Parkinson. 
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Le rose e le spine 

L’Associazionè Comitato di Quartièrè Prècotto  
nèl momènto dèlla sua costituzionè si è  data  
uno statuto chè prèvèdè chè ogni trè anni i soci 
èlèggano i componènti dèl proprio Consiglio 
Dirèttivo.   
Il Consiglio in scadènza ha fissato pèr i giorni 
dèl 22 è 23 marzo prossimi lè votazioni pèr la 
scèlta dèi consiglièri in carica nèl prossimo 
triènnio 2025-2029.  
E  in corso il rinnovo dèllè iscrizioni pèr il cor-
rèntè anno 2025. L’adèsionè di coloro chè nè 
condividono l’idèntita  è lè finalita  è  un impor-
tantè è significativo contributo alla partècipa-
zionè pèr la vita associativa.  
Nèl momènto attualè di grandè incèrtèzza pèr il 
nostro mondo occidèntalè, dovè cio  chè abbia-
mo dato pèr scontato pèr dècènni non lo è  piu , è 
la complèssita  dègli èvènti prèsènta fènomèni di 
frammèntarièta , instabilita   è incomprènsioni, 
farè un richiamo al valorè dèlla cura è attènzio-
nè dèl tèrritorio è dèl proprio quartièrè  è dèi 
suoi abitanti puo  sèmbrarè fuori luogo. Soprat-
tutto anchè quando il rifèrimènto alla dèmocra-
zia sèmbra èssèrè non piu  consono al vivèrè ci-
vilè.  
Qualchè riflèssionè in piu  è  utilè. Cèrtamèntè 
pèr l’Associazionè opèrarè tènèndo comè qua-
dro di rifèrimènto dèlla propria idèntita  il valo-
rè fondativo dèl Magistèro dèl Chièsa è dèlla Co-
stituzionè Italiana da una partè è  compito im-
portantè è impègnativo ma dall’altra è  anchè un 
giusto è valido critèrio di discèrnimènto. I soci 

 

volontari si assumono lè rèsponsabilita  propriè dèi 
laici impègnati nèl socialè.  
 
Pèrtanto, con tutti i nostri limiti riconosciamo chè “la 
democrazia è intesa non come qualcosa che va pura-
mente difeso, perché la democrazia è un organismo 
vivente che, se non viene continuamente reinventato si 
isterilisce e muore. Le democrazie muoiono se i demo-
cratici non agiscono. L’autorità democratica non dice 
“delega me che ci penso io”, ma “sono qui con te, non so 
come andranno a finire le cose, ma se siamo insieme 
qualcosa di buono succederà”. Si richiede una presenza 
fisica come prius  per riaprire spazi di fiducia nelle 
persone.”   [ Graziano Del Rio] 
 
Si scoprè anchè il valorè significativo dèlla collabora-
zionè con altrè rèalta  è si attiva una intèrlocuzionè 
dialèttica è costruttiva con lè istituzioni di govèrno 
dèlla citta .  
Il Comitato di Quartièrè Prècotto pèrsèguè, anchè 
nèlla concrètèzza di piccoli gèsti è comportamènti è 
nèlla pèriodicita  dèlla informazionè tramitè il prè-
sèntè notiziario, una cultura dèlla cura dèl tèrritorio, 
dèi suoi ambiènti comè un momènto  di crèscita  dèl 
buon vivèrè dèi è dèl civismo dèi suoi cittadini, cèr-
cando di trovarè anchè il bènè nascosto o difficilè da 
scoprirè . 
 
"Possiamo lamentarci perché i cespugli di rose hanno 
le spine o gioire perché i cespugli spinosi hanno le ro-
se" [Abraham Lincoln]  

Riccardo Magni 

 

 
Associazione Comitato di Quartiere—Tesseramento 2025 
 
A fine gennaio 2025 risultano tesserati 63 soci. Alcuni sono ingressi nuovi. Prosegue il rinno-
vo dei ritardatari. 
 
L’Associazione si presta volontariamente a monitorare le condizioni di vita del quartiere a 
beneficio dei cittadini. Associarsi significa rendere più forte l’Associazione nel suo rapporto 
con il Comune di Milano.  
 
La quota di adesione annuale è di 10 €, che può essere versata direttamente sul c/c banca-
rio,  
 

IBAN IT 96 M084 5301 6020 0000 0224 869  
 
o consegnata in contanti a un consigliere.  
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22-23 MARZO IN SALA SAN FILIPPO 
 

Assemblea Soci e Rinnovo Cariche Sociali 

Il Dirèttivo ha fissato nèi giorni 22-23 marzo 
l’Assèmblèa annualè dèi Soci, chè quèst’anno 
coincidè anchè con il rinnovo dèl Consiglio Di-
rèttivo. 
 

• Sabato 22 marzo, ore 15, avra  luogo in 
Sala San Filippo l’Assemblea annuale So-
ci pèr la Rèlazionè dèl Prèsidèntè, la prè-
sèntazionè dèl Bilancio Consuntivo 2024 è 
Prèvèntivo 2025 è la loro approvazionè 
cui sèguira  la discussionè fra i soci. 

 
• Al tèrminè dèlla Assèmblèa annualè, è al 

tèrminè dèlla prèsèntazionè dèi candidati, 
circa dallè orè 16 allè orè 20 avranno luo-
go lè votazioni per l’elezione del nuovo 
Consiglio direttivo (7 componenti). 

 
• Lè votazioni continuèranno domenica  23 

marzo, dallè 8,45 allè 13.  
 
Le candidature per l’elezione del Consiglio 
Direttivo 2025-2029 andranno inviate a Fer-
dy Scala nel periodo dal 15 febbraio al 15 
marzo p.v. 
 
Sulla base delle candidature pervenute, Fer-
dy predisporrà la scheda elettorale, in ordi-

ne alfabetico, partendo dalla  lettera B, come 
emerso dal sorteggio effettuato  dal Direttivo 
uscente. 
 
Ogni votante può indicare fino a 3 nominativi 
della scheda. 
 
La Commissione elettorale sarà composta dai so-
ci Vittorio Magni, Ferdy Scala, Sergio Da Ros. 

 

Per avere diritto alla votazione bisogna fa-
re o rinnovare la Tessera di socio, che si 
può fare direttamente al tavolo delle vota-
zioni in Sala San Filippo 
 
ORARIO VOTAZIONI:  
• SABATO 22 MARZO, ore 15—16: As-

semblea Annuale; 
 
• SABATO 22 MARZO, ore 16—20: vo-

tazioni per il Direttivo; 
 
• DOMENICA 23 MARZO, ore  8,45—13: 

votazioni per il Direttivo. 
 

AL TERMINE DELLE VOTAZIONI SARA’ 
PROCLAMATO IL  

NUOVO DIRETTIVO DELL’ASSOCIAZIONE.  
 
 

 
23 febbraio 2025 

 
ORE 15 

 

Incontro Amici miei 
 

In Sala San Domenico 
 

• Proiezione foto 
 

• Musica 
 

• Divertimento 
 
 

PARTECIPATE NUMEROSI 
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rio Ridolfo pèr l’ottimo impianto di illuminazionè 
rèalizzato nèlla Cappèlla di S.Anna è il rèportagè fo-
tografico apprèzzato dal Parroco don Ambrogio è dal 
prof. Andrèa Lèrario dèl Politècnico chè rèalizzèra  
un libro sull’iniziativa.  
Ripresa iniziative di sostegno Maddalena a Luo-
ghi del cuore del FAI. 
Il voto Fai a favorè dèlla Maddalèna si chiudèra  in 
aprilè èd a tal finè si prèdisponè un volantino con lè 
istruzioni sul voto, chè vèrra  diffuso in occasionè dèl-
lè apèrturè mènsili dèlla Maddalèna, ma anchè con 
un banchètto allèstito sul sagrato dèlla chièsa in una 
domènica dèl mèsè di marzo. 
Si ricorda chè la chièsètta vèrra  apèrta ogni prima 
domènica dèl mèsè, salvo luglio è agosto. 
 
Le priorità di interventi sul territorio, dopo l’in-
contro del 14 nov. scorso con il Municipio 2  (vèdi 
sèrvizio anchè in altra pagina) 
Si sègnala il pèrsistèrè dèllè situazioni di disagio lè-
gatè al trasporto pubblico di supèrficiè (corsè saltatè 
è attèsè spèsso supèriori ai 30 minuti) è ai sèrvizi di 
igiènè urbana con particolar rifèrimènto alla pulizia 
dèl suolo [raccolta fogliè è  tombini] èd al fènomèno 
dèll’abbandono di rifiuti. 
Si lamènta anchè la poca attènzionè di AMSA all’a-
pèrtura èd alla chiusura dèl Parco Lucè: spèsso il 
cancèllo non viènè chiuso è gli abitanti dèlla zona 
provvèdono alla chiusura dèllo stèsso.  
A tal finè si da  mandato al Prèsidèntè di inviarè una 
nota sia al Municipio chè all’assèssorè Comunalè sè-
gnalando la situazionè è chièdèndo il rispètto dègli 
orari di apèrtura è chiusura dèl parco. 
 
Varie  
Marcandalli proponè di spostarè i 2 prèsèpi donati 
alla parrocchia all’intèrno dèlla chièsètta dèlla Mad-
dalèna. Ridolfo èffèttuèra  lè vèrifichè nècèssariè.  

 
Il Vèrbalè è  stato riprèso dal Sègrètario   

Fortunato Dèlèidi 
 

Il Dirèttivo dèl 13 gènnaio ha affrontato divèrsi 
argomènti: 
 
Tesseramento per l’anno 2025. 
Gli iscritti nèl 2024 èrano 75; alla data odièrna 
risultano 55, oltrè alla tèssèra onoraria rilascia-
ta a Suor Gabrièlla Bottani. 
La vècchia anagrafè comprèndèva iscritti alla 
Associazionè. A coloro chè non hanno rinnovato 
ancora, vèrra  inviata una sollècitazionè dal prè-
sidèntè Magni.   
Si dècidè di iscrivèrè il Comitato all’Associazio-
nè ABM (Antichi Borghi Milanèsi), così  comè al 
CCM (Coordinamènto dèi Comitati Milanèsi- 
Crapanzano).  
 
Validazione bilancio.  
Il bilancio consuntivo, dopo ampia discussionè, 
viènè validato è sara  sottoposto all’Approvazio-
nè dèlla prossima Assèmblèa annualè. Idèm pèr 
il bilancio prèvèntivo. 
Vèrranno mèssè a disposizionè dèi soci lè rima-
nènti copiè dèl libro su Gigi Galbusèra a frontè 
di offèrtè libèrè. Un ringraziamènto pubblico va 
all’Associazionè Amici di Zona 2 pèr l’organizza-
zionè pèrfètta dèlla sèrata in ricordo di Gigichè 
ha visto una larga partècipazionè di cittadini. 
 
Il 22 marzo 2025 sarà organizzata l’Assem-
blea annuale per l’approvazione del bilancio 
e l’assemblea elettorale.  
Lè votazioni pèr il rinnovo dèl Consiglio dirètti-
vo (7 componènti) avranno luogo sabato 22 
marzo dallè orè 16 allè 20 è domènica 23 dallè 
8,45 allè 13.  
Punto 5.1  Organizzazionè dèlla raccolta dèllè 
candidaturè pèr l’èlèzionè dèl Consiglio Dirètti-
vo 2025-2029. 
La Commissionè èlèttoralè sara  composta dai 
soci Piètro Covini, Vittorio Magni è Fèrdy Scala. 
Lè Candidaturè saranno raccoltè da Fèrdy Scala  
è andranno inviatè tra il 15 fèbbraio al 20 marzo 
p.v. 
 
Natale nei 
Borghi 
(v.Rèport in 
altra pagina) 
Nèlla rèlazionè 
Fèrdy Scala 
ringrazia Ma-

Lunedì 13 gennaio 2025  
Consiglio Direttivo sulla situazione del quartiere 
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La Maddalena di Precotto va a Uggiano, provincia di Lecce 

In una sèriè di mèssaggi tra la chièsa 
puglièsè, la Curia di Milano, la Parroc-
chia di San Michèlè in Prècotto, il nostro 
Comitato di Quartièrè è  stato invitato a 
collaborarè con la chièsa di Uggiano 
(Lèccè) pèr allèstirè una mostra dèdica-
ta a S.M. Maddalèna. Ecco il primo mès-
saggio inviato alla Curia di Milano: 
Reverendo Monsignore, 
le scrivo per avere informazioni circa la 
Chiesa di Santa Maria Maddalena di Pre-
cotto. 
Per il mese di luglio p.v. in Uggiano la 
Chiesa (Le), stiamo organizzando una 
mostra dedicata a detta Santa, ripercor-
rendo il culto in Italia. 
Pertanto, si richiede materiale storico 
della cappella e foto degli esterni e degli 
interni. 
Certo della vostra disponibilità, porgo distinti 
saluti.                                                     Mino Cartelli  
Presidente Centro Studi S. M. Maddalena Italia  

 
IntèrpèllatI da don Ambrogio, il nostro Mario 
Ridolfo è Fèrdy Scala hanno inviato l’opuscolo 
storico è una dècina di immagini riproducènti 
l’oratorio intèrno èd èstèrno. 
La risposta non s’è  fatta attèndèrè: 
Grazie di cuore. Il vostro contributo è per noi 
preziosissimo. Grazie mille.       Mino Cartelli  
 
Nèlla pagina, lè immagini dèlla cattèdralè di 
Uggiano è partè dèl matèrialè storico inviato. 
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La Maddalena nelle visite della Prima Domenica di ogni mese 

Mèntrè passèggiava in compagnia dèlla mogliè l’ archi-

tètto Claudio Orsènigo vidè la chièsètta dèlla Maddalè-

na è lo stèmma affisso sulla casa Mèrlini (èx-proprièta  

dèi Visconti). Quando arrivo  a casa sua dècisè di ricor-

darè il tutto con uno schizzo è raffiguro  la Chièsètta è 

lo stèmma, con l’obièttivo di ritornarè pèr vèdèrè è gu-

starè gli affrèschi dèlla Maddalèna chè non avèva potu-

to apprèzzarè in quanto èra chiusa. 

Nèlla mattinata dèl 2/2/25 èra prèvista l’apèrtura ai 

visitatori… l’architètto in compagnia dèlla mogliè fècè 

visita alla Chièsètta dèlla Maddalèna pèr apprèzzarè gli 

affrèschi . 

(Livio  Marcandalli) 

OGNI PRIMA DOMENICA DEL MESE 

VISITA GRATUITA  

ALLA CHIESETTA 

DELLA MADDALENA  

A PRECOTTO 

 

Ogni prima domenica del mese, salvo luglio 

e agosto, il Comitato di Quartiere Precotto 

mette a disposizione un proprio volontario 

per l’apertura della Chiesetta della Maddale-

na dalle ore 10,30 alle ore 12,00, così da po-

ter permettere a tutta la popolazione di gu-

stare gli affreschi ivi conservati.   

 

Inoltre, viene offerto al pubblico, al costo di 

5 euro la copia per spese stampa, l’opusco-

lo L’AREA CIMITERIALE DELLA MADDALE-

NA, edito dal Comitato con l’Ass. Genitori 

Attivi Italo Calvino, con il percorso storico e 

la relazione sui lavori di restauro rilasciata 

nel 2013 dal Laboratorio San Gregorio di Bu-

sto Arsizio.  
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Il Comitato di Quartiere  
chiede al Presidente di Municipio 

di aggiornarci sulla situazione nel quartiere 

Incontro con Simone Locatelli e rappresentati della Ass, 
Comitato di Quartiere Precotto (Magni R., Ridolfo, Mar-
candalli]  = 12 feb. 2025 . 
nb, gli aggiornamenti e risposte sono riportati sotto ogni 
singolo punto in nero corsivo  
 
A Simone Locatelli – Presidente Municipio 2 
L’Associazione Comitato di Quartiere Precotto,  
fa seguito all’incontro territoriale – Precotto del 14 no-
vembre—per richiedere aggiornamenti su quali concreti 
provvedimenti siano stati deliberati per fronteggiare le 
criticità di seguito descritte.  
A) Si segnala il persistere delle situazioni di disagio le-
gate al trasporto pubblico di superficie (corse saltate ed 
attese spesso superiori ai 30 minuti) : 
Ci sono scarse possibilità di miglioramento circa i 
ritardi per il fatto che ATM comunica la mancanza di 
autisti: ne sono previste assunzioni specie per le 
line 43 e 86. 
B) ai servizi di igiene urbana con particolar riferimento 
alla pulizia del suolo per raccolta foglie, manutenzione - 
pulizia dei tombini e al fenomeno dell’abbandono di rifiu-
ti. Si sottolinea il fatto che anche facendo segnalazioni 
con le app specifiche ci sono scarsi risultati. 
Locatelli sollecita e invita tutti i cittadini a prendere 
visione e utilizzare con perseveranza i numeri utili 
dei servizi previsti per le varie tipologie di segnala-
zione [vedi volantino in ultima pagina del presente 
notiziario]. In particolare, di utilizzare la app PuliA-
MO che prevede specifiche finestre e casistiche. 
Le segnalazioni per la manutenzione del verde pub-
blico possono essere indirizzate direttamente al Mu-
nicipio2.  
C) Si lamenta anche la poca attenzione del soggetto 
allo scopo delegato (AMSA) all’apertura ed alla chiusura 
del Parco Luce: spesso il cancello non viene chiuso e gli 
abitanti della zona provvedono alla chiusura dello stes-
so.  In particolare il dettaglio dei disagi sono stati indicati 
anche da Mario Ridolfo, qualche giorno fa, con un mes-
saggio di WA, che si riporta: 
Ciao Simone, non viene mai chiuso. È diventato un 
“cesso” per i cani (con tanto di rispetto per i cani). Poi il 
cancello d’ingresso è stato fatto malissimo. Tutte le vol-
te che si apre e chiude diventa un dilemma. I saliscendi 
di chiusura hanno formato un solco nell’area d’ingresso. 
Non hanno i fermi e neanche le guide. Vedi tu se riesci 
a contattare la ditta che lo deve gestire per i prossimi 3 
anni. Grazie e un abbraccio. 
Locatelli comunica che il costruttore del parco Ca-
stello Sgr [delegante] a scomputo oneri si è impe-
gnato con convenzione per anni 5 alla manutenzio-

 

ne e alle operazioni di chiusura-
apertura del parco. Il delegante ha in-
caricato AMSA [delegato] alle operazioni. Il Municipio 2 
ha già provveduto e provvede a segnalare le inadempien-
ze del rispetto della convenzione al delegante e al delega-
to. Richiede che il Comitato continui l’attività di vigilanza 
e comunichi periodicamente [meglio se il lunedì] al Muni-
cipio2  le inadempienze e le mancanze rilevate. 
D) Piano sviluppo dei parcheggi “strisce “blu “nel quartiere, 
tempistiche e zone interessate. 
Il Municipio 2 ha richiesto all’Assessore mobilità Censi di 
rivedere per il quartiere di Precotto il piano dei parcheggi 
strisce blu in estensione oltre i m. 300 dal viale Monza 
verso via Breda [ovest] e verso via Ponte Nuovo [est], 
anche in considerazione dei recenti sviluppi edilizi e per 
non penalizzare i residenti. Il Comitato esprime l’assenso. 
E) Sviluppi esecutivi attuativi della recente delibera di Munici-
pio 2 sul senso unico in via Don Carlo Porro e sul comparto  
viario compreso da ovest–est fra viale Monza–via Ponte  Nuo-
vo, e da nord-sud fra via  Cislaghi-via Guanella/via  Pompeo  
Mariani  
La delibera di Municipio2 è oggetto di valutazioni tecni-
che da parte dell’assessorato mobilità e della vigilanza. 
Se ne prevede l’esito entro pochi mesi. 
F) Sicurezza: recenti furti in via Rucellai anche in ore non not-
turne. Prendere contatti con la stazione carabinieri Gorla – 
Precotto. 
G) Supermercato Iperal viale Monza: attraversamento pedo-
nale di fronte all’ingresso [ci risulterebbe che in sede di auto-
rizzazione licenza fosse previsto] 
Locatelli ritiene che l’attraversamento pedonale debba 
prevedere anche un impianto semaforico che risulterebbe 
penalizzante per la circolazione, per la presenza nel breve 
tratto di viale sia di quello di via Guanella che di via Ero-
doto.   
H) Attivazione telecamere alla Maddalena e parco Giacometti. 
Quando?  Le tempistiche del piano dell’assessorato sicu-
rezza [Granelli] non sono ancora note. 
I) Come è impostato il movimento terra de l’Innesto di via Bre-
da? I camion attraversano la strada e scaricano nel sito degli 
ex orti?!!  Locatelli si impegna a una verifica delle conven-
zioni attuative della committenza dei lavori.  
J) Il muro del deposito dell’ATM in via Anassagora, a fine la-
vori, si presterebbe ad essere destinato ad opera di street-art, 
prima che il vandalismo nella faccia scempio. Occorre interve-
nire e sollecitare un intervento di abbellimento. 
Locatelli prende atto della segnalazione e ne verifica la 
fattibilità nel piano comunale muri liberi o per un progetto 
di street-art. 
K) Sviluppi sulla recinzione del parco Carnovali  
Locatelli chiederà aggiornamenti in Comune. 
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Per votare l’oratorio della Maddalena, è sufficiente andare in internet e cliccare 

FAI oratorio santa maria maddalena in precotto milano votazione 

Ti esce una schermata con su scritto: VOTA CON UN CLIC, e poi il sistema ti 

dice a che punto siamo arrivati:  

A fine gennaio eravamo al 343° posto (su diverse migliaia di siti proposti) 

con 371 votanti. 

Spargi la voce: solo insieme possiamo salvare il patrimonio italiano di sto-

ria, arte e natura. Fai votare parenti, amici e conoscenti 

 
CHIESA ORATORIO DI SANTA MARIA MADDALENA A PRECOTTO 

 

 

VOTA E 

FAI  

VOTARE 

PER LA  

MADDA-

LENA 

 

PARCO LUCE, di notte rimane abbandonato 
Ciao Simone, queste sono foto di stasera. Il cancello non si chiude. Per stasera ho chiuso io. Mario Ridolfo 

 

(L’incarico della sorveglianza del cancello per Entrate e Uscite era stato dato ad AMSA. Ma 
evidentemente la notte non viene sorvegliato e rimane in balia delle bande devastatrici. Occorre 

intervenire urgentemente) 

Apertura ogni Prima Domenica 
del mese, ore 10,30—12 
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* Via S O F F R E D I N I  7 5 .  È  il “Flatiron Buil-

ding” di Villa San Giovanni. Si tratta del progetto 

dello studio Joseph di Pasquale Architects: 7 

piani più piano terra commerciale. 

*  V I A  P I T A G O R A  1 8  +  S O C R A T E  
5 1  +  E M P E D O C L E  1 0 .  S ono in corso bo-
nifiche e demolizioni degli immobili per uffici qui 
presenti. 
 
*  V I A  E R A C L I T O  2 . Cantiere in attesa di 
partire.  
 
* Via MONTE PRATO MAGNO 7. Cantiere che sta 
progredendo rapidamente (residenziale).  
 
*  V I A  V A L G A R D E N A  1 3 .  Avviato il can-
tiere per un progetto residenziale: palazzina di 5 
piani e dotata di ampie logge.  
 
*  V I A  V A L C A M O N I C A .  Avviato il nuovo 
intervento edilizio per un palazzo residenziale. 
 
*  V I A L E  M O N Z A  2 5 3 .  In attesa di uno svi-
luppo immobiliare che tarda ad essere avviato.  
 

 

Situazione edile a Precotto (Da UrbanFile)  

Come il suo solito, Roberto Arsuffi descrive la 
mappa dell’attività edificatoria in Precotto e Vil-
la San Giovanni.  
 
* Via E R O D O T O  4  
Cantiere partito con bonifiche e demolizioni nel 
2021, con fermate e riprese nel febbraio scorso 
(2024). Si tratta di un nuovo complesso resi-
denziale, su iniziativa del Consorzio Cooperati-
ve Lavoratori e Cooperativa Solidarnosc Marte-
sana (ACLI-CISL Milano), che prevede 3 edifici 
in linea, immersi in un giardino, per 66 apparta-
menti. 
 
*  N O L O T O W N  V I A  E R O D O T O  
1 6 . Nuovo complesso residenziale NoloTown, 
formato da una palazzina di nove piani e da 
un’altra di due, separate da un giardino condo-
miniale col recupero della villetta di inizio Nove-
cento posta all’angolo con via Dracone.  
 

*  V I A  S O F F R E D I N I  4 7 . Demolito l’edi-

ficio precedente, lascia il posto a un nuovo pa-

lazzo residenziale: Soffredini 47 Living Har-

mony. 

Il progetto CCL di via Erodoto 4 
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portarè la rèalizzazionè sul tèr-
ritorio di sèrvizi è attivita  alla 
collèttivita  pèr il tramitè dèl pa-
trimonio è dègli spazi pubblici, 
attravèrso i sostanziosi confèri-
mènti dèllè proprièta  dèl Comu-
nè è la collaborazionè con lè al-
trè istituzioni, oltrè chè con il 
Tèrzo sèttorè, chè sèmprè di piu  
è  fondamèntalè pèr la tènuta dèi 
sèrvizi». 

L’Aziènda Socio-Sanitaria Fatè-
bènèfratèlli-Sacco dovra  sostè-
nèrè i costi di progèttazionè èd 
èsècuzionè dèllè opèrè, provvè-
dèrè alla manutènzionè ordina-
ria è straordinaria è alla sorvè-
glianza è alla gèstionè dèlla 
struttura.  

(Dati: MilanoToday è Urbanfilè)  

 

Ha dètto l’assèssorè al Wèlfarè è 
Salutè Lambèrto Bèrtolè :  

«Vogliamo aiutarè i cittadini è lè 
cittadinè a trovarè rispostè adè-
guatè, complèssivè è il piu  possi-
bilè vicinè ai luoghi in cui vivono. 
Gorla è  un quartièrè storico di Mi-
lano chè, siamo cèrti, potra  molto 
bènèficiarè dèl potènziamènto dèi 
sèrvizi nèi prossimi anni». 

Ha aggiunto l’assèssorè al bilancio 
è patrimonio, Emmanuèl Contè: 
«La citta  a 15 minuti è  il luogo in 
cui i cittadini è lè cittadinè trova-
no una risposta ai propri bisogni 
in sèrvizi di prossimita , pèr il di-
ritto alla salutè è la costruzionè di 
quèlla rètè di mèdicina tèrritoria-
lè prèfigurata anchè dal Piano Na-
zionalè di Riprèsa è Rèsiliènza. 
Pèr quèsto è  fondamèntalè sup-

Il mèrcato rionalè di Gorla, 
vialè Monza 148 - costruito 
oltrè 60 anni fa - è  dèstinato a 
divèntarè una Casa di Comu-
nita . Il Comunè ha concèsso il 
complèsso di 970 mq pèr 90 
anni all’ASST Fatèbènèfratèlli-
Sacco pèr rèalizzarè la strut-
tura socio-sanitaria. 

L’accordo rièntra nèl progètto 
prèvisto dal Protocollo d’intè-
sa tra Règionè Lombardia, Co-
munè di Milano è ATS, pèr svi-
lupparè casè è ospèdali di co-
munita  utilizzando 12 pro-
prièta  comunali.  

Sècondo l’accordo, nèl nuovo 
èdificio un quinto dègli spazi 
sara  utilizzato dal Comunè di 
Milano pèr insèdiarvi sèrvizi 
sociali tèrritoriali. 

Una Casa di Comunità  
al posto del vecchio Mercato Comunale 

L’ex-Mercato Comunale di Gorla 
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Le attività del  
 

Rotary Club Milano Precotto 

 
Quando lo spazio cè lo consèntè, diamo 
l’opportunita  ai nostri amici di prèsènta-
rè opèrè di cultura (libri, artè, cinèma 
ècc.) chè contribuiscono ad alimèntarè 
l’aggiornamènto culturalè dèlla popola-
zionè dèl nostro quartièrè. Tanto piu  sè 
si tratta dèl Rotary Club Milano Prècotto 
San Michèlè, una associazionè nata nèl 
nostro quartièrè è ispirata al patrono 
dèlla nostra parrocchia, chè porta nèl 
proprio simbolo è stèndardo proprio la 
riproduzionè dèl San Michèlè di Guido 
Rèni, rèalizzata dalla prècottèsè Marina 
Anzani, artista gia  impègnata nèl rèstau-
ro di gran partè dèllè opèrè pittorichè 
dèlla chièsa parrocchialè di Prècotto. 
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Numeri utili  
in caso di necessità 


